

Segmentos del cliente

Esta empresa crea un valor y un interés a personas que se encuentren en un rango de edad de 28 a 48 años (habrá gente fuera de este rango pero principalmente estarán dentro), que lleven una vida sedentaria y que quieran cambiar mediante el deporte sus malos hábitos, por ello esta empresa de entrenamiento personal atiende sus necesidades y hace que valoren esta oferta.

Afectará principalmente a los residentes en Valencia que podrán aprovechar tanto el servicio presencial como el servicio online, los residentes en el resto de España podrán también formar parte de la empresa con el servicio online.

Creemos que estas personas estarán dispuestas a pagar por los diferentes servicios que ofrecemos porque los consideramos variados y que cumplen las expectativas de los clientes ya que les ofrecemos la posibilidad de conseguir el cambio que desean y además es asequible para la gente que tenga un nivel económico medio, es asequible considerando que les damos una gran atención al cliente y les ayudamos en todo.

Os adjuntamos aquí la imagen de nuestro lienzo canva, desde el cual hemos sacado la información:

